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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 中野欣哉会長
オリンピック開催まで残り２週間を切りました。
東京都に４回目の「緊急事態宣言」が発出され、
政府や都がドタバタ騒ぎ、尻目にオリンピック関
係者がゾクゾク入国し、テレビをつければ評論家
が大きな口を開けて批判の嵐、いったいどうなっ
てしまうのでしょうか。
私たち一般市民は「お上」の指示に従い、この
コロナ禍を乗り切り生きていかなければなりません。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
７月３日付の官報に天皇・皇后両陛下が「オン
ライン」で行幸啓をされたと記されました。
徳川幕府が倒れ、それまで市民の前にはそのお
姿を見せなかった天皇陛下が各地を行幸し、日本
全体が熱狂に包まれることになりましたが、時は
巡って令和の世。新型コ
ロナウィルス感染対策の
ためその行幸がさらに進
化して何と「オンライン」。
時代が切り替わった瞬
間でした。
と書かれていました。
さあ、われわれロータ
リアンはどう受け止めま
しょうか。

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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幹事報告	 宮原友昭幹事
・本年度７月１日会員数　正会員：35名　
　名誉会員：滝澤功さん　
　準会員：３名　林　智成さん・川橋哲平さん・
小池裕孝さん。

・本日クラブ計画書・必携を配布しました。
　掲載事項に間違いがあれば事務局まで。　
・７月11日長野女子高等学校白梅祭（はくばいさ
い）校内限定で開催。後日訪問予定。

・７月30日11：30～クラブ協議会　於：葵の間
・７月ロータリーレート　１ドル111円　
・竹内喜宜さんより、ロータリー財団へのご寄付
を頂きました。７月中に送金させていただきま
す。ご協力ありがとうございました。

出席・ニコＢＯＸ報告	 清水光朗例会運営委員
7/9（会員35名）出席20名　出席率62.50％

・柄澤重登さん☆1.竹重王仁先生、長野県医師会
会長ご就任おめでとうございます。コロナ禍中
にあってのご活躍祈っております。2.コロナウ
イルスワクチン接種、昨日２回目接種しました。

・飯田弘己さん☆川橋昭義直前会長が欠席の為代
わりに事業報告を行います。

・高橋英司さん・清水光朗さん☆中野年度になり
ました。激励のニコニコボックスです。一年間
頑張ってください。皆様もニコニコボックスよ
ろしくお願いいたします。

・清水　満さん☆２～３年ぶりに例会に登場いた

７月23日　休　会
７月30日　ゲスト卓話　羽田　和弘さん
８月８日　納涼会　18：30～於：やま茶屋
８月13日　休　会

例　会　案　内



前年度事業報告・会計報告　直前会長・直前幹事
コロナ感染病に拡大につき
当クラブの「新型コロナ感染症
に伴う活動ガイドライン」を作
成して実行した結果、例会25回
の開催となり、「夜例会を含む」
の休会は11回となりました。事

業に関しても主だった事業が出来ませんでしたが、
その中でも幾つかの事業を行う事が出来ましたの
で報告をいたします。

2020年～2021年度事業
１）�クラブ「新型コロナ感染症に伴う活動ガイド
ライン」の作成。

２）地区補助金代替え事業
　　長野市医師会へ医療支援として
　　・非接触体温検知器・・１台
　　・手指消毒ディスペンサー・・４台
　　・その他に消毒液12本
　　�以上の寄贈事業をおこなった。本年度地区補
助金事業は、次年度へ申し送り

３）�4月18日には、第28回地区協議会：ホスト長野
女子高校　IAC10校をオンラインで結んで開催。

４）�オンライン事業に備えた機材（パソコン、
Webカメラ、スピーカ）を購入整備。

５）�zoom法人契約の為,クラブ用ロータリガード
の取得準備。（申込書依頼中）

６）�初のオンライン例会を開催（予行練習を含む
２回開催）

７）職場例会
　　・訪問時期を変更しての開催
　　・�６月に新装オープンした県立美術館にて例会を開催
８）他の事業は全て中止となりました。
以上で前年度の事業報告を終わります。一年間
有難うございました。�（代読：飯田直前副会長）

クラブ計画書に挟んでありま
す28～31ページが７月２日の第
12回クラブ協議会で承認を得ま
した決算報告です。期初40名か
らスタートしました。会費につ
きましては、コロナの影響もあ

り上期の会費を10万円にいたしました。繰越金と

会計監査報告	 清水　満会計監査
６月29日の14時半から事務所

において会計監査を行いました。
会計帳簿と預金通帳、証書書類
等を照合し確認しました。間違
いなく会計処理されていた事を
証明致します。

本年度事業計画	 中野欣哉会長
資金面に関しては、心配なく

出来ることに感謝しております。
とにかくクラブで楽しい活動が
出来るようにそのことを中心に
考えていきたいと思っています。
具体的には、色々な条件をクリ

アしてご夫人同伴で夜間例会も出来ればと考えて
おります。ご期待ください。

予算計画について	 宮原友昭幹事
運営予定については、クラブ

計画書26～27ページをご覧くだ
さい。森林（もり）事業につい
ては、昨年度の地区補助金事業
を引き継ぎ、開催しようと考え
ております。５月の６RCゴル

フコンペについては、６月にインターアクトの地
区大会が控えているため今年は、長野北東RCと
幹事クラブを交代して頂くことになりました。６
月のインターアクト地区大会については、日程・
場所を長野女子高校と調整中です。詳細について
は、決定次第ご連絡いたします。
予算計画については、２年間コロナの影響で繰

越金が多く残されてきましたが、本年度は通常通
りの活動が出来ることを見込んで予算を組んでお
ります。支出については、ほぼ昨年度と同額を予
定しております。ニコニコボッス会計の収支につ
いても、森林（もり）特別会計では、35周年記念
ということもあり、参加者に対して特別な企画を
考えており、10万円ずつ昨年度より多く予算を組
んでおります。特別積立金収支では、来年６月に
開催予定のインターアクト地区大会に向け50万円
計上してあります。以上よろしくお願いいたします。

しました。監査報告という大役を努めますが、
よろしくお願いいたします。娘２人、この春無
事に東京に就職し、何とも言えぬ妻との生活が
始まっています。
・太田裕志さん☆保険会社主催のWEBセミナー
のチラシを配布させていただきましたご興味い
ただける方は是非ご参加ください。

・合　計　		16,500円　・累　計				61,355円

いたしましては、390万円ほど繰越することが出
来ましたが、夜間例会を含む例会が11回休会とな
り、その他の事業等も中止となり、残念な結果と
なってしまいました。パソコン等の機材の購入は
事務局費より支出いたしました。ニコニコボッス
会計では、ほぼ予算に近い金額をいただきました。
森林（もり）事業中止に伴う代替事業長野市医師
会への医療品寄贈事業では、地区補助金と社会・
国際奉仕部門より９万弱支出させていただきまし
たことをご報告いたします。


